



## Diputados aplazan discusión para extinguir órganos autónomos

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Los diputados decidieron pasar a la siguiente semana la discusión sobre la extinción de siete órganos autónomos.

El coordinador parlamentario del PRI, **Rubén Moreira**, indicó que desde ayer ya sabían los congresistas que este tema no iría el día de hoy. Comentó que en la Jucopo no programaron el tema, sino que lo habían dejado en previsión para que hoy se votara. Sin embargo, el día de ayer, el **Presidente de la Mesa** aclaró que lo van a pasar al próximo miércoles.

El líder de la bancada de Morena, **Ricardo Monreal**, señaló que, por el proceso difícil y la discusión tan prolongada, decidieron pasarlo para el miércoles de la próxima semana. Aclaró que el dictamen no está retirado, simplemente se está revisando para mejorar su contenido.

<https://drive.google.com/file/d/10bcRu10qp-jiuQzSz7uePYkHMGpOhcqr/view?usp=sharing>